

Domingo 15 de junio de 2008 - Espectáculos

## Conquistando Oriente

Gustavo Zajac, quien actualmente dirige el espectáculo *Bien argentino*, está conquistando Oriente.

Zajac se está preparando para ocuparse de la dirección y la coreografía de *El violinista en el tejado*, que se estrenará en octubre, en Corea.

El realizador viajará próximamente a Seúl para elegir a los 40 integrantes del elenco. El equipo creativo que trabajará con Zajac estará compuesto por artistas de Broadway, con los que el director se encontrará en Nueva York, en julio, para comenzar a armar el espectáculo.

Además, el argentino está actualmente en Japón, dirigiendo un seminario para actores de comedia musical, experiencia que realiza, desde hace un tiempo, todos los años.

Zajac es reconocido en ese país por su trabajo de coreógrafo en la puesta del musical *Nine*, que se realizó en Tokio y Osaka.